



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

alcoolémie

Question écrite n° 100414

## Texte de la question

M. Jean-Paul Dupré souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'impérieuse nécessité qu'il y aurait d'intensifier la lutte contre l'alcoolisme au volant, notamment à travers la mise en œuvre de campagnes de prévention. Les statistiques laissent malheureusement apparaître que toutes les actions menées jusqu'ici n'ont pas eu les effets escomptés. Ainsi, à titre d'exemple, sur 425 dépistages effectués par les gendarmes de l'escadron départemental de sécurité routière de l'Aude sur les routes audoises dans la nuit du 15 au 16 octobre 2016, 27 infractions ont été relevées dont 18 alcoolémies (9 délictuelles). Cette situation tout à fait intolérable appelle une réponse forte. Il lui demande quelles sont ses intentions en la matière.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Paul Dupré](#)

**Circonscription :** Aude (3<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 100414

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [1er novembre 2016](#), page 8987